
第 41回 いなべエフエム番組審議委員会議事録 

 

 

１．開催年月日     2021年 4月 14日（水） 10時 00分～ 

 

２．開催場所      北勢市民会館  視聴覚室 

            

３．出席者        委員総数 6名 出席委員数 4名  

  

出席委員の氏名 

佐藤 貴志委員長 辻 忠樹副委員長   

酒見 敏彦委員  下田 禎己委員 

 

欠席委員の氏名 

藤川 里美委員 

森川 里佳委員 

 

事務局  

  理 事 長  弓矢 孝己 

制作部長  中林 謙太  

浅山 優平  

種村 茂高 

 

 

４．審議事項 

   1. 報告事項 

       

 2. 審議用サンプル番組について 

     ・いな総放送局 

      

５．議事の経過の概要及び結果 

事項 1.報告事項 

事務局より 

・4月からの番組スケジュールを報告（変更、新番組、新コーナー等） 

  

 



  事項 2.審議用サンプル番組について  

委員 

久しぶりに高校生の話を聞きましたが、話ができたような感じというか。 

年配の方にとって子供の会話がわからないことが多いが聞きやすかった。言葉の語尾の

意味が分からないことはあるが楽しく話していた。ただ、今回は桜の話だったが、いなべの

桜も沢山あるのに話が少なかったのが残念でした。いなべ総合学園は桑名の方からきて

いる生徒も多いので情報の幅が広いのかな。それは仕方のないことだが、久しぶりに爽や

かな話が聞けた。そういうのをどんどん出していった方が若い子は聞くのではないか。 

どうしてもいなべ FM と聞くと防災というのが先にきてしまう。彼女たちがやっているとなる

と、生徒達の中にも聞いてみようとかファンがついたりするのではないか。学校関係で中

学校も放送部があると思うので、そういう方たちにも繋がりができると市民の方もより聞いて

くれるのではないかと思う。素晴らしく聞きやすく中身もよかった。 

 

委員 

こういう放送部の中からパーソナリティになる子が出てくるといいなと思って聞いておりまし 

た。 

 

委員 

3人の女性だったと思うのですが、メインで話されていた方の声がすごく聞き心地よかっ 

たです。花見の話は先ほどのご意見と一緒で、岐阜の話とかデザイン公園ってどこだろう 

なって気になって調べたら桑名にありましたが、いなべ市内のことをもっと言ってもいいの 

かな、と思いました。コロナ禍ということで、ＶＲの花見やストリートビューで見られるなど新 

しい情報もあったし、季節や時節をわきまえたりした構成で、挿入歌も考えながら選んで 

いる光景が目に浮かんで、とても穏やかな気持ちになれた放送でした。緩い放送と書い 

てあったので聞いていていい気持ちになれました。 

 

委員 

緩いと書いてあったのでその通りだなと思って聞いておりました。毎回あのような感じなの 

でしょうか。 

 

事務局 

今回のような緩さもありつつ、以前は部活動の活動状況の報告や、先生や生徒へのイン 

タビュー等を行っていましたが、現在はコロナ禍ということもあり、それが難しいということも 

あり、このような形になっております。 

 

 



委員 

だいぶ緩くておもしろかったですが、この緩さのものを公共の放送で流してもいいのかな 

と思ったりもしましたが、放送部の生徒ということなので、女子高校生が普段会話をしてい 

るような感じではなく、もうちょっとしっかりやっているところもあるのかなと思って聞いてい 

ました。そういったところであまり放送部っぽくないのかなと思いました。いなべエフエムさ 

んでそういった指導とかはされるのですか。 

 

事務局 

放送内容については高校生らしくやっていただければいいと思っておりますので、あまり 

口を出さないほうがいいと思い、おまかせしております。時間配分等はお願いをしており 

ます。 

 

委員 

番組は収録ですか？ 

 

事務局 

収録です。 

 

委員 

放送で言ってはいけないような内容についてはチェックされているのでしょうか。 

 

事務局 

チェックしております。 

 

委員 

大変楽しかったですが、その辺りが放送部っぽくはないかなという感じはしました。 

良くもあり、色んな回があるのかなと思いました。 

 

委員 

放送部は女性ばかりですか？ 

 

事務局 

男性もいます。 

新 2年生に１人、新 3年生に 1人、あとは 1年生がどれだけ入るかです。 

 

 



委員 

放送部は何人いるのですか。 

 

事務局 

放送にのらない生徒も中にはおりまして、技術をやっている子もいらっしゃって正確に何 

人かっていうのはわかりかねますが、放送を担当してよく名前がでてくるのは５人です。 

 

委員 

頻度的にはどれくらい。毎週。 

 

事務局 

はい、毎週です。 

毎週新しいものを、土曜日 12時 30分からと再放送で 17時 30分から放送しています。 

 

委員 

学校が休みでも放送はされているのですよね。 

 

事務局 

休みも放送しています。 

冬休みなら冬休みの話題や受験の話題などしています。 

 

委員 

もうちょっと固いというか台本を読むみたいな内容のものは。 

今回のものは普段話しているような内容でしたね。 

 

事務局 

台本を読んだりするような固い内容はないです。 

形式的にするのはインタビューくらいです。 

フリートークばかりですとどうしても普段話しているような内容になってしまいます。 

 

委員 

番組を聞いてパーソナリティが指導をするとかはないのですか？ 

 

事務局 

番組の指導はしておりませんが、弊社のパーソナリティが放送コンテスト等の指導へ行か 

れているようです。 



６． 審議事項に対してとった措置 

    次の番組制作会議にて検討予定  

 

7.  公表の方法 

    自社ホームページ 

 

8.  その他 

    特になし。 

以上 


